

Einladung zum Obstpflücken im Garten von Frau Reif

An einen sonnigen Montagmorgen folgten einige Kinder aus verschiedenen Gruppen einer besonderen Einladung: Frau Reif öffnete die Tore ihres Gartens, um gemeinsam mit den jungen Gästen Obst zu pflücken.

Zwischen duftenden Bäumen und Sträuchern konnten die Kinder Pflaumen, Birnen, Pfirsiche, Brombeeren und Äpfel entdecken. Mit Eifer sammelten die kleinen Erntehelfer die reifen Früchte und erfuhren dabei viel über die verschiedenen Sorten.



Neugierig stellten sie Fragen - etwa, wie man erkennt, ob eine Frucht reif ist oder wie die Bäume gepflegt werden. Geduldig beantwortete Frau Reif alle Fragen und erzählte kleine Geschichten aus ihrem Garten.



Zum Abschluss gab es noch ein besonderes Highlight: Die Kinder durften die Hühner füttern. Mit leuchtenden Augen streuten sie Haferflocken aus und beobachteten das fröhliche Gegacker im Hühnerstall.

Ein Vormittag voller Natur, Freude und neuer Erfahrungen und natürlich mit vielen frischen Früchten zum Mitnehmen.

